
COMMUNIQUÉ DE PRESSE

26 juin 2017

SAINT-GOBAIN VA ACCROÎTRE SES CAPACITÉS DE PRODUCTION DE VERRE PLAT AU MEXIQUE

Saint-Gobain annonce la construction d'une nouvelle ligne de production de verre plat (*float*) à Saltillo au Mexique. Cette usine dont le démarrage est prévu début 2020 fabriquera du verre destiné au marché automobile et du bâtiment. Elle permettra de faire face à la croissance de la demande intérieure et servira l'Amérique centrale, les Caraïbes et l'Amérique du Nord.

Cet investissement renforce la position de Saint-Gobain dans le verre bâtiment et automobile au Mexique. Il complète son dispositif industriel dans la région qui compte déjà sur le site de Cuautla deux *floats* et leurs lignes pour miroirs et verre feuilleté associées, une ligne de dépôt de couches minces en production et une actuellement en construction.

Ce projet de nouveau *float* au Mexique marque une nouvelle étape dans la stratégie de développement du Groupe dans les pays à forte croissance.

A PROPOS DE SAINT-GOBAIN

Saint-Gobain conçoit, produit et distribue des matériaux et des solutions pensés pour le bien-être de chacun et l'avenir de tous. Ces matériaux se trouvent partout dans notre habitat et notre vie quotidienne : bâtiments, transports, infrastructures, ainsi que dans de nombreuses applications industrielles. Ils apportent confort, performance et sécurité tout en répondant aux défis de la construction durable, de la gestion efficace des ressources et du changement climatique.

39,1 milliards d'euros de chiffre d'affaires en 2016

Présent dans 67 pays

Plus de 170 000 collaborateurs

www.saint-gobain.com

[@saintgobain](https://twitter.com/saintgobain)

Contacts analystes, investisseurs		Contacts presse	
Vivien Dardel	+33 1 47 62 44 29	Susanne Trabitzsch	+33 1 47 62 43 25
Florent Nouveau	+33 1 47 62 30 93		
Floriana Michalowska	+33 1 47 62 35 98		